

Was will ich wissen?

Ich will jetzt nicht wissen, was da ist nach dem Tod.

(Mir genügt schon die einfache, irdische Not.)

Soll sich da etwas zum Guten hin wandeln?

Es kann sich doch nur um Verrücktheiten handeln!

Es berichten Gesichte von seltsamem Treiben.

(Sollte ich denen nicht völlig fern bleiben?)

Ich denke, die lassen sich auch nicht verhandeln!

Es kann sich doch nur um Verrücktheiten handeln!

Wir sehen dann wieder, die, die uns plagten?

(Die uns hier so manchen Schwachsinn sagten.)

Wollen wir mit denen erneut anbandeln?

Es kann sich doch nur um Verrücktheiten handeln!

Und wär's auch ganz anders und wär alles neu

(und trennte sich jenseits auch Weizen und Spreu),

wollte man dort dann nichts mehr verschandeln?

Es kann sich doch nur um Verrücktheiten handeln!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)